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第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

 
会議の名称 第１回清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備委

員会 

開催日時 平成２４年５月１０日（木） 

午後３時３０分～午後４時４０分 

開催場所 清須市新川体育館 大会議室 

議  題 （１）平成２４年度清須市総合型地域スポーツクラブ

設立準備委員会について 
（２）その他 

会議資料 ・清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備

委員会設置要綱【資料：１】 

・平成２４年度清須市総合型地域スポーツク

ラブ設立計画（案）【資料：２】 

・謝金支給規定【資料：３】 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はその理由） 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 

０人 

出席委員 坂井田委員長、鈴木副委員長、福田委員、平松委員、

山﨑委員、石川委員、栗野委員 

欠席委員 森下委員 

事務局 教育委員会 内田教育長 

教育委員会教育部 櫻井部長 

教育委員会教育部スポーツ課 

岩花課長、前田主幹、木全係長、加藤主任主査 
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会議の経過 

開会 

 

内田教育長あいさつ 

 

坂井田委員長あいさつ 

 

欠席委員の報告 

 

議題 

（１）平成２４年度清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会について 
 ・事務局から【資料：１】【資料：２】【資料：３】について説明。 
 ○要綱第 6 条の専門部会については資料２にある作業部会のことだと思われるが 

どういったことを行っていくのか（坂井田委員長） 
  ●クラブ運営については事務局主導ではなく市民へ移行していかなくてはなら

ないので、作業部会（仮称）を設置し、積極的に調査・研究を行っていくこと

により、設立に向けた準備を進める。（事務局） 
 ○人気のある競技については把握していると思うが、特にニュースポーツについて

  は今後も調査をし、取り入れる方向で検討してもらいたい。（福田委員） 
 ○設立して間もないので日進市が参考にしやすいが、他のモデル地区についても参

考にしたい地区があると思われるが。（坂井田委員長） 
  ●日進市は比較的清須市と人口規模が似ており、同じ愛日地区で親交も深いた

め、特に日進市を参考に進めていくつもりであるが、他の地区においても同様

に調査をしていく必要がある。（事務局） 
 ○ニュースポーツについては中身を発展させて行っていきたい。（坂井田委員長）

  ●ニュースポーツを発展させる場合、すぐには難しいと思われるので、地道に続

けていくしかない。また体育協会とうまく共存していければ、長く続けていけ

ることになると考えられる。（事務局） 
 ○体育協会の役員の方を始めとして、体育協会に協力をしていただき、クラブ運営

も自立して行っていけると良いと思う。視察や情報交換などは、事務局及び作 
業部会が中心となって行っていただきたい。（坂井田委員長） 

 ○資料２で 5 月 19 日の情報交換の内容について説明をしていただきたい。（鈴木副

委員長） 
  ●場所は愛知県スポーツ会館、参加人数は４０～５０人程度で事務局が参加しま

す。３月にも予定しており、理事の方にも行っていただく予定です。（事務局）

 ○ピラティスについてどういったスポーツか説明をお願いします。（平松委員） 
  ●マットを使用してバランスを保ち、呼吸を整えながらインナーマッスルを鍛え

るスポーツです。（栗野委員） 
 ○ぜひ、女性の会においても、周知していただきたいと思います。（坂井田委員長）
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 ○この１年間で設立総会まで実施することになる為、効率的に事業を進めていただ

  く必要があります。３月の理事会の承認を得られるよう、スムーズに準備を進め

ていただきたい。（石川委員） 
 ○実施時間については、夜間も実施していただけると良いと思います。（栗野委員）

  ●昨年実施したアンケート調査において、希望の時間帯は午前１３件、午後４件

で夜間は０件でした。（事務局） 
 ○昼間実施したアンケートと思われるので、夜間についても検討していただきたい

と思います。（栗野委員） 
 ○学校において、子どもの体力向上を考えて活動しているが、学校だけでは限界が

あるので、この事業には期待している。アルコ清洲など人が多く集まる場所で、

周知等行っていただきたい。（山﨑委員） 

 ○作業部会について、委員の選出は事務局一任にしたいと思うが、委員の皆様はど

うお考えですか。（坂井田委員長） 
  ●異議なしの結果、承認 
 ○資料３の支給規定について、昨年度計画したものより、予算が増額されているが、

やはりきちんとした形で支給規定に沿って支給したいと考えている。この支給規

定についても委員の皆様の承認を得たいと思います。（坂井田委員長） 
  ●異議なしの結果、承認 
 （２）その他 
 ○レクリエーション協会には良い指導者がみえるので、是非意見を聞いていただき

たい。（鈴木副委員長） 
  ●レクリエーション協会とも協力して行っていくつもりです。（事務局） 
 ○助成金の基準について教えていただきたい。（福田委員） 
  ●１つのクラブで４０万円以上の支出があるのが条件で、４００万円を限度に補

助率１０分の９であります。（事務局） 
 ○助成の内容についても書面でいただきたい。（鈴木副委員長） 
 ○長く続くものにしなければならないので、問題になっていることを調査し、解決

方法を探っていくことが必要だと思います。（内田教育長） 
○一部の層だけでなく、子どもから高齢者までが交流できるような事業を実施し、

発展させていただきたいと思います。（櫻井部長） 
○今後も設立に向けた意見を賜りますのでご協力をお願いいたします。（事務局）

 
閉会 

 

会議の結果 議題１について承認 

問合わせ先 

 

教育委員会 スポーツ課 

０５２－４０９－１５３５（新川体育館） 
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